



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Viernes 11 de Junio de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Hispánica quiere más plata.

+Empresa española argumenta que deben rediseñar, porque ampliación de la carretera Ticuantepe-Granada durará sólo siete años.

+Pedro Solórzano llama “mentirosos y sinvergüenzas” a españoles.

+Barahona es estafadora profesional.

+Socia de Urbanasa, empresa que ha vendido tierras ajenas en la Cuesta del Plomo, ha sido condenada en dos ocasiones por el mismo delito.

+Horrendo crimen estremece León.

+Guillermo Ramón Rivera Alvarado, alias “El Sordo”, confesó haber degollado a una niña, luego de raptarla de su dormitorio.

+Ordenan capturar a Mayorga.

+Socorro López Pérez, Juez Local Penal de Masaya, admitió la acusación contra el ex campeón mundial Ricardo Mayorga y giró orden de captura a la Policía de Nindirí, por ser el supuesto autor de los delitos de lesiones y amenazas de muerte con arma de fuego contra Sergio Ulises Cortés Ramírez.

+Tiscapa reabre para el público.

+Remodelan parque natural, donde los managuas podrán pasear en familia.

El Nuevo Diario

+Degolló a niña.

+Crimen con criatura de ocho años conmueve a Los Pocitos, León.

+La abuelita oyó cuando se la llevaban, pero no pudieron encontrarla hasta en la madrugada, cuando ya era cadáver.

+Desaparece ex procurador.

+Se despidió de su familia el lunes, hizo algunas diligencias y desde entonces no se sabe nada de su paradero.

+Cargos, descargos y “cortina de humo”.

+Una “cortina de humo” está tirando la subdirectora de Migración para encubrir actos de corrupción en la DGME, dice Jaime René Brenes Mejía, uno de los corridos. A comienzos de este año, con los fondos extraordinarios de Migración, al Director se le compró una camioneta Prado del año. A la subdirectora se le compró una Mitsubishi Sport, también nueva de paquete.

+Ordenan capturar a Mayorga. (MASAYA)

+Orden de captura contra el boxeador Ricardo Mayorga por ser el presunto autor de lesiones y amenazas de muerte con arma de fuego, dictó la jueza Local Penal de Masaya, Socorro López Pérez, después que admitió la acusación presentada por el abogado Agustín Córdoba, en representación del joven Sergio Ulises Cortez.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 2 -

+Los Hüeck intentan recuperar “San Martín”.

+Se trata de la propiedad más caracterizada del tristemente célebre Cornelio.
+La adquirió del Banco Nacional cuando tenía todo el poder que le otorgaban los Somoza.
+En ella se refugió cuando cayó en desgracia y allí fue capturado para ser posteriormente juzgado y fusilado en Tola.

Editorial

La Prensa

Buenas y malas noticias.

Con frecuencia, el Presidente de la República y otros altos personeros del Gobierno critican a los medios de información porque supuestamente éstos sólo publican noticias negativas, y cuando se refieren a actividades gubernamentales buscan únicamente los aspectos negativos. También algunos empresarios y dirigentes políticos acusan a los medios de información de desalentar a los inversionistas con la publicación de las malas noticias, y por lo tanto de frenar el desarrollo económico y el progreso social del país. Pero eso es falso. Los inversionistas no toman sus decisiones por lo que leen en los periódicos o sólo por eso. Ellos deciden de acuerdo con criterios como, por ejemplo, qué tan independiente, imparcial, honesta y confiable es la administración de justicia; la seguridad o inseguridad del derecho de propiedad privada; las facilidades u obstáculos burocráticos para hacer negocios; las posibilidades o restricciones para la exportación de beneficios; el respeto o incumplimiento de la palabra y los contratos; la flexibilidad o rigidez de los mercados de capitales y de fuerza laboral; la calificación, eficiencia y responsabilidad laboral—o lo contrario de los recursos humanos, etc.

Opinión

La Prensa

El miedo de Bluefields. (Deborah Robb Taylor)

Hay miedo en Bluefields, es verdad. Pero los que temen represalias de narcos son una minoría. Lo que se cree en la ciudad es que quien quiera que haya masacrado a los policías lo más probable es que ya se esfumó y que hay que tener cuidado con la Policía, porque en su frustración detiene y abusa de cualquiera. “Tenés que entender que estamos dolidos, pero actuamos dentro de la ley”, me aseguró el capitán Rolando Coulson. Pero de éste dice el taxista Francisco Fernández Morales: “Ese hombre no tiene corazón”. El taxista pasó injustamente detenido ocho días por ser quien llevó a la escena del crimen al capitán Alvarado, de la Capitanía de Puertos de Bluefields, esa fatídica mañana. El subcomisionado Barrantes dice que Fernández quedó preso porque le encontraron una orden de captura, y así que hasta que probó su libertad fue puesto en libertad. El taxista estaría todavía preso si sus hijos no hubieran tomado el dinero de la cuota del vehículo para pagar abogado y recuperar de Managua la orden judicial que hace años evacuó la demanda de una vecina resentida.

Hay muchos en Bluefields que temen caer presos y no tener dinero con qué hacer justicia, que es la comodidad más cara en la ciudad. Roberto Hodgson, del Cuerpo de Paz, es de los que apoyan el activismo policial en las redadas nocturnas y considera problemático el hecho que la gente no tenga



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 3 -

costumbre de portar documentos de identidad. Los rumores de abuso policial abundan y aún cuando se tiene que admitir que Bluefields es la capital del “cuecho”.

Reagan, el defensor de la democracia. (Alfonso Castellón Ayón)

Este grande hombre, incansable enemigo del comunismo internacional, pudo aplastar al oso soviético gracias a su sagacidad, lucha tenaz y el respaldo de la economía de su país.

Reagan: odiado y querido. (Joaquín Absalón Pastora)

Estados Unidos y la Unión Soviética se inmiscuyeron sin rubor alguno en los asuntos internos de Nicaragua en nombre de dos credos opuestos. Los dos buscaban con la inspiración del dinero y de la idea, el dominio del globo. Pero la caída del muro de Berlín solicitada por el finado contribuyó al final de una odiosa rivalidad. Ganaron los intereses de Occidente de cuya geografía original pretendía escaparse Nicaragua a través de una “revolución” considerada perdida por uno de sus propios autores.

En los poros de Reagan podían leerse las parrafadas contra el comunismo. Por eso fue odiado por los comunistas y por eso fue querido por la tesis contraria. Respóndanme: ¿dónde hay más gente?

El Nuevo Diario

Ronald Reagan y su política económica. (Gustavo-Adolfo Vargas)

Mediante el logro de un enorme recorte de impuesto durante su primer año de gobierno, Reagan cambió la política fiscal de EU de una manera profunda. Sin embargo, generó un gigantesco déficit fiscal que ha reaparecido durante el gobierno del actual presidente Bush Jr. igualmente que triplicó la deuda del gobierno. Como los ingresos cayeron más rápido que los gastos, la diferencia se convirtió en un mayor déficit, entonces el gobierno de Reagan dio marcha atrás ante la magnitud de los déficit en años posteriores, lo que condujo a alzas de impuestos y una mayor prudencia fiscal con Bush padre y Clinton. Empero, los consejeros de Reagan olvidaron que el Estado y el Mercado son imprescindibles para la sociedad, y ambos son recíprocamente dependientes y complementarios. Si bien la actividad económica es imposible sin un marco institucional estable, una sociedad con mercados débiles o inexistentes carece de dinamismo económico. Éste no es un argumento normativo o de autoridad, sino empírico; todas las experiencias exitosas de desarrollo han contado con el dinamismo del mercado y el apoyo de las instituciones del Estado.

Nubarrones sobre la integración. (Adolfo León Gómez)

En todas estas declaraciones se habla de “profundizar”, “fortalecer”, etc., la integración. Pero al mismo tiempo se han tomado decisiones (Panamá II, Managua 2000) que evidentemente tienden a debilitar los órganos fundamentales, como lo son la Corte Centroamericana de Justicia y el Parlacen. Integración con órganos sin facultades suficientes para que funcione, es como un cadáver insepulto que no puede actuar eficientemente. La propuesta de Costa Rica, le quita la calidad de tribunal permanente a La Corte. Porque quiere que tengan jueces por dietas, que la integren cuando se les llame; que no sean jueces profesionales en integración y derecho comunitario y que se reduzca el presupuesto de funcionamiento.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 4 -

Pero esta posición que ataca a la Corte Centroamericana de Justicia, es totalmente contraria cuando se refiere a la Corte de Derechos Humanos que funciona en Costa Rica.

Dice Costa Rica al referirse a la Corte de Derechos Humanos, en una posición totalmente opuesta, con la que adversa a la Corte Centroamericana de Justicia: "Sugerimos que se constituya la Corte (de Derecho Humanos) como un Tribunal permanente lo más pronto posible y que se garantice los fondos necesarios para su operación... Costa Rica, acepta aumentar su contribución anual para ese objetivo...

La privatización de la guerra. (Juan Diego García)

Justo sería entonces que las compañías que emprenden las guerras y las agresiones movidas por sus intereses económicos y estratégicos sean precisamente las que financien íntegramente la operación. En última instancia, esas guerras son su negocio y deberían asumirlas como tales. La ciudadanía de los países metropolitanos estaría legitimada para exigir que tales aventuras bélicas no se realicen ni en su nombre, ni con sus impuestos ni mucho menos con la sangre de sus hijos. En este sentido se podría interpretar esa inconmensurable manifestación mundial contra la guerra de Irak.

Menos aún parece admisible que, en nombre de la democracia y la lucha contra el terror, al lado de los ejércitos nacionales se fomente la aparición de grupos de paramilitares y de mercenarios profesionales, encargados de tareas opacas que van desde la intendencia y los sistemas de comunicaciones hasta las operaciones "comando". Si ya es difícil controlar a los ejércitos regulares cuando actúan como invasores y ocurren todo tipo de tropelías y crímenes de guerra, mucho más lo será mantener a raya a estas tropas irregulares de gentes de pasado dudoso que, escudados bajo el inocente calificativo de "civiles", son verdaderas tropas privadas destinadas a realizar los trabajos sucios que los soldados no se atreven o no pueden llevar a cabo. Las empresas privadas de la guerra son ya importantes en los Estados Unidos, pero también existen en muchos países europeos que toleran la existencia de estas manifestaciones modernas del mercenario tradicional. En las guerras tribales en Africa estos ejércitos privados son muy comunes, trabajando para las empresas multinacionales que apuestan por alguno de los bandos en liza esperando obtener los beneficios de una explotación barata y sin controles de recursos naturales.

El salario mínimo humano. (Hugo Mejía B.)

-Primero, que el salario mínimo es algo más que aseguramiento alimentario de subsistencia extrema, puesto que de ser así el trabajador estaría siendo reducido al nivel de simple ser biológico semoviente y no de persona humana; en este caso el trabajador no repondría sus capacidades productiva físicas e intelectuales o sea no satisfaría sus necesidades básicas de persona humana en familia "materiales, morales y culturales". En otro orden hay que anotar que los aumentos de salarios mínimos son provocados por aumentos del costo de las canastas básicas gestados por aumento de los precios, los cuales no están sujetos a ninguna regulación o control, no así el salario mínimo que está sujeto a regulación y control previo, por depender de que se realice la convocatoria de la Comisión de Salario Mínimo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 5 -

También es necesario anotar que salarios mínimos bajos hacen que el empresario descanse los otros costos en los fondos para salarios constriñéndolos y por esa vía asegurarse altos márgenes de ganancias. Al mismo tiempo los bajos salarios mínimos crean un flojera de las empresas, ante niveles de baja eficiencia, por el contrario los aumentos del salario mínimo dan la posibilidad de inducir a los empresarios a aumentar su eficiencia organizativa y técnica que conducen a elevar la productividad del trabajo hasta niveles en que los costos unitarios de mano de obra sigan iguales, mejorando sus ganancias.

CARTAS AL DIRECTOR

Plantoneros. (Ingeniero Rommel Mairena)

LA PRENSA ha abordado de manera inocente el caso de los platoneros de Las Tunas y de su líder Isaac Sáenz, quien sacrifica a los pobres para beneficiar el patrimonio del FSLN. A Isaac Sáenz no le conozco oficio ni trabajo y no me explico cómo puede tener una camionetota Nissan Patrol, más de dos vehículos, una casa cómoda y sus gastos. Quiero señalar el caso de los campesinos que fueron asignados a la finca San Luis: ochenta familias que eran dueñas de 150 manzanas de café en buen estado fueron obligadas a abandonar la finca en fecha cercana a la cosecha, con el son de que no iban a poder manejarla. Esas familias perdieron cuatro mil 500 quintales de café de buena calidad, equivalentes a 360 mil dólares, que es lo mismo que cuatro mil 500 dólares cada año por familia, igual a un ingreso de 375 dólares mensuales equivalente a cinco mil 925 córdobas mensuales. Lo mismo ha sucedido en otras (cuatro) fincas más grandes de Matagalpa. Hay que desenmascarar a los falsos profetas y LA PRENSA no debe prestarse a ser púlpito de las desgracias provocadas por oportunistas como Isaac Sáenz.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario





MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 6 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Rizo recurrirá contra Bolaños. (Pág. 3 A)

+Califica de "insólito" el decreto presidencial y asegura que es una figura inexistente que el vicepresidente se subordine al Jefe de Estado.

+Eduardo Montealegre afirma que medida pretende evaluar réditos de viajes para el país.

+Despido sorprendió a Eduardo Urcuyo. (Pág. 3 A)

+Presidente Bolaños le comunicó despido en una entrevista de cinco minutos.

+PLC rechaza segunda reforma al Presupuesto General de la República. (Pág. 3 A)

+El Partido Liberal Constitucionalista (PLC), empezó ayer a endurecer sus posiciones con el Gobierno, al rechazar una segunda reforma presupuestaria, tras el acuerdo logrado entre el Ministerio de Hacienda y el Consejo Nacional de Universidades.

+Eduardo Rizo aceptaría candidatura, pero de alianza. (Pág. 4 A)

+Apre, PLC y PRN podrían ir unidos para conquistar la Alcaldía de Jinotega.

+Candidata de la Convergencia se reúne con obispo Hombach. (Pág. 4 A)

+Dice que llegó a plantearle los problemas que aquejan a los rivenses.

+Nicas esperan ciudadanía EE.UU. (Pág. 5 A)

+Un poco más de 200 mil nicaragüenses radicados en el sur del Estado de Florida, tramitan su ciudadanía para optar al voto popular en las próximas elecciones presidenciales de los Estados Unidos.

+Cantan cero a trato con transportistas. (Pág. 6 A)

+Diputados no aprobarán reformas presupuestarias que beneficien a un sector del transporte.

+Transportistas firmantes advierten a diputados que aumentarán tarifa si no aprueban reformas presupuestarias.

+Aleman se queda en La Modelo. (Pág. 7 A)

+Juez ordena que su médico privado realice la operación, pero rehabilitación será en la Cárcel Modelo.

El Nuevo Diario

+CSJ decidirá suerte de Rizo. (Pág. 3 A)

+ Vicepresidente recurrirá de amparo ante controversial Decreto que ordena pedirle permiso al Presidente para viajar.

+ Diputados califican la resolución de "disparate jurídico", mientras Ejecutivo lo justifica.

+PLC forma coalición electoral. (Pág. 3 A)

+ Irá a elecciones municipales junto a trece partidos más.

+FSLN inscribirá candidatos a última hora. (Pág. 4 A)

+Luego de inscribir a sus candidatos a alcalde, vicealcalde y concejales de Managua a mediados de julio próximo ante el CSE, será hasta en agosto, que el FSLN los dará a conocer de forma oficial en una ceremonia pública.

+Gerente de Texaco, calla. (Pág. 6 A)

+ Acusador considera que transnacional intenta desgastar a denunciantes.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 7 -

+El gerente de la Texaco Inc, Juan Carlos Habed, acusado por el derrame de más de cinco mil galones de gasolina en la estación de la Unidad de Propósitos, se acogió al principio constitucional de guardar silencio para no declarar en calidad de acusado.

+Trabajadores “informales” marcharon contra Lewites. (Pág. 8 A)

+Herty niega señalamientos y asegura que movilización encabezada por Porras, “olía” a politiquería.

+Plantón por Camilo Mejía. (Pág. 9 A)

+Hoy viernes, como parte de la jornada de solidaridad con Camilo Mejía, el Movimiento Pacifista de los 60, el Grupo Solidaridad de El Arenal y el Bloque de Unidad Popular, realizarán un plantón frente a la Embajada de Estados Unidos en Nicaragua.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Tema: Críticas al Gobierno

+Cardenal expresó su pesar porque en los acuerdo que firmó el Gobierno con el CNU, sobre el 6%, no se lograron acuerdos concretos para los próximos cinco años, por lo que el próximo año cuando se discuta el Presupuesto de la República, los estudiantes volverán a hacer sus asonadas y no van a ser castigados pese a que hubo un policía muerto por el uso de morteros.

+Durante el programa se realizó una encuesta a la ciudadanía, para que opinara si estaba de acuerdo con que el Dr. Alemán sea trasladado a la hacienda El Chile o a la cárcel La Modelo, después de su operación, la puntuación fue la siguiente:

Hacienda El Chile

Cárcel La Modelo

33 votos

23 votos

CDNN 23

Programa: **Problemática Nacional**

Presentador: Adán Bermúdez / Leonardo Tórrez

Tema: El SIDA en Nicaragua

CDNN 23

Programa: **Consuelo Impacto**

Presentador: Consuelo Lanzas

Invitado: Dr. José Dolores Brockmann (Cirujano Plástico)

Tema: Liposucción

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Moisés Absalon Pastora

Invitado: Lic. Orlando Mayorga (Diputado de Camino Cristiano)

Tema: Razones por las que Orlando Mayorga decidió incorporarse a la bancada del PLC

+Mayorga explicó que decidió trasladarse a la bancada del PLC, porque la bancada de CCN ya no



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 8 -

existe legalmente en la Asamblea Nacional.

+Sobre supuesta amenazas de Delia Arellano, de expulsar a Mayorga del Partido Camino Cristiano, este dijo que le tiene sin cuidado, porque él es cristiano y nunca va a hablar mal de su partido.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: General Retirado Joaquín Cuadra (Dirigente de APRE)

Tema: Alianza con APRE

+Cuadra explicó, que los motivos del MUN para unirse a APRE fueron: “Es un nombre nuevo con una bandera nueva, no es un proyecto de corto plazo, es decir hay un compromiso para participar en las elecciones municipales y presidenciales, y que los integrantes de la Alianza al finalizar las elecciones municipales terminaremos siendo una sólida identidad política jurídica”.

+Cuadra dijo que esta alianza es sólida y con perspectivas y va a contar con el apoyo de sectores importantes de la población y con sectores del capital.

+Según Cuadra para la elección de los candidatos a Alcaldes han acordado elegirlos por consenso en cada municipio. Considera que el juego político ha cambiado, que ahora es “carambola a tres bandas”, incluido el APRE.

+Para Cuadra el PLC es un fuerza en declive, que mantiene mucha presencia institucional, pero en materia política su oferta electoral es seguir defendiendo la corrupción y a Arnoldo Alemán. En cuanto al FSLN, opinó que “éste representa bastante cansancio en la población, tiene un hueso duro, que siempre está ahí, pero a ese hueso duro no se le pega carne, no se le pega grasa y la tendencia va a ser que el hueso duro se siga quedando más pelado”.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Juventud al rojo vivo**

Director: Cristian López

Tema: Justicia para Arnoldo Alemán

+Cristian comentó que el Presidente Enrique Bolaños sacó el Decreto Presidencial # 44-2004 en represalia al Vicepresidente.

+Cristian criticó la medida que implementará el Gobierno para ahorrar combustible y a su vez preguntó ¿porqué el Presidente no suspendía sus viajes tan largos y dejaba de ir a el Japón y hospedarse en los hoteles más caros y mejores del mundo?

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Críticas al Gobierno

+Payán comentó que al Presidente le quedaba “demasiada grande la camisa de Presidente, porque no ha podido resolver los problemas económicos de este país” y que además la agenda pública es conducida por el sátrapa más grande de Nicaragua, Daniel Ortega.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 9 -

+Comentó que Camino Cristiano será sacado de circulación en las elecciones municipales.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La verdad aunque duela**

Directora: Nubia Duarte

Tema: Rifa de boletos para asistir a la cena con María Fernanda Flores de Alemán

+María F. Flores llamó para informar que mañana iniciarán protestas por traslado de celda de Arnoldo Alemán.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Invitados: Jacinto Suárez (Diputado del PARLACEN)

Tema: Comentarios sobre los cambios en el Gabinete de Gobierno

+Miranda destacó que el nuevo Director de TELCOR será Joel Gutiérrez, quien siempre ha trabajado para la CIA y que además está interesado en cerrar algunos medios de comunicación.

+Según Miranda, Joel viene con la "cuchilla desenvainada y viene a planchar varios medios de comunicación que tienen carácter arnoldista", concluyó Miranda.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+Eduardo Urcuyo dijo que su retiro de TELCOR, que le comunicó el Presidente Enrique Bolaños, lo tomó por sorpresa. Ante la pregunta de Félix Cisneros de si la visita de Urcuyo a Arnoldo Alemán tenía algo que ver con esta decisión, Urcuyo dijo que el Presidente Enrique Bolaños nunca le impuso orientaciones políticas, por lo que no cree que esto haya tenido nada que ver con los cambios en el juego político del Presidente. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El ex Director de TELCOR, Eduardo Urcuyo, no descartó que la destitución de su cargo se deba a "una cerruchadera de piso", pero que él ha tratado de desempeñarse de la mejor manera posible en los cargos que ha ocupado en el Gobierno. Además aseguró que es liberal y que nunca ha dejado de serlo, aunque también dice que no cree que su destitución se deba a una conversación que sostuvo recientemente con el ex Presidente Arnoldo Alemán. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, opinó que la salida de Eduardo Urcuyo del Gabinete Ejecutivo, es temporal, porque el Presidente Enrique Bolaños quiere que Urcuyo lo ayude en el área política. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+Para el diputado Jaime Morales Carazo el despido de Eduardo Urcuyo puede ser interpretado como una advertencia, es decir que los que no se alinien con el APRE, que es el partido oficialista, pueden correr la misma suerte que este valioso funcionario. Morales cree que Urcuyo fue víctima de intrigas políticas de otros ministros y asesores del mandatario. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Para el diputado Wálmaro Gutiérrez, el Presidente Bolaños no tiene, ni técnica, ni jurídicamente, la capacidad para regular las salidas al exterior del Vicepresidente, porque éste no es en estricto derecho un subordinado. Por su parte el diputado Miguel López Baldizón expresó estar de acuerdo con la medida "me parece que el Presidente como Jefe de Gobierno y como Jefe de Estado tiene toda la facultad Constitucional para regular la actuación de todos los que dependen de él incluyendo



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 10 -

al Vicepresidente”, concluyó López. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El diputado Wilfredo Navarro, manifestó que es un adefesio jurídico el decreto presidencial #44-2004 y le recordó al Presidente Bolaños, que tanto él como el Vicepresidente fueron electos con la misma cantidad de votos, y que las únicas restricciones que tiene el Vicepresidente son las que establece la Constitución. Por otra parte el diputado Orlado Tardencilla expresó, que la Asamblea Nacional debería revisar en una Ley más amplia y específica las facultades, potestades y procedimientos para asegurar que la Presidencia de la República, informe y dé cuenta de los resultados de sus viajes y los beneficios que logró para el país. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+Sobre el Decreto Presidencial #44-2004. Los juristas Sergio Cuaresma y Yalí Molina opinaron que dicho Decreto es improcedente, porque el Vicepresidente no es subordinado del Presidente. Según los juristas el Vicepresidente podría recurrir de amparo porque dicho decreto es inconstitucional e inclusive puede calificarse de delictivo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El nuevo Secretario de Prensa de la Presidencia, Lindolfo Mojarretz, expresó que su papel en la Presidencia será como facilitador de la información a los medios de comunicación, manteniendo una relación de respeto y comprensión para que se maneje la información correcta. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El diputado Azul y Blanco, Alfredo Gómez, decidió hoy (jueves) solicitar su incorporación a la bancada Camino Cristiano. Ahora esta bancada deberá buscar un miembro más. Sin embargo esta decisión de Gómez no cuenta con el apoyo de Orlando Tardencilla, quien asegura que los diputados no son “chunches viejos” para estarse cambiando, además Gómez no ha comunicado a sus compañeros de bancada de su decisión de cambiarse a la bancada de CCN. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Comisión Económica de la Asamblea Nacional urgió al Gobierno que les informe sobre los compromisos adquiridos con las Universidades. Por su parte el diputado liberal Wilfredo Navarro dijo que el Gobierno debe explicar de donde saldrán los 179 millones adicionales que se le entregarán al CNU. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Diputados liberales se comprometieron a no apoyar ningún acuerdo firmado bajo la mesa entre el Gobierno y un grupo de transportistas. El diputado Noel Pereira Majano, Presidente de la Comisión Anticorrupción, se comprometió a investigar el supuesto acuerdo. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**

+La Contraloría General de la República decidió emplazar al Ministro de Transporte, Pedro Solórzano, para que les informe, en un plazo de tres días, todo lo referido a la compra de 10 millones de adoquines a Guatemala. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Viceministro de Gobernación, Alfonso Sandino, anunció que el Gobierno pretende entregar unos 50 mil títulos de propiedad y se dará prioridad al caso de Nueva Guinea, el Rama, Chontales, Matagalpa, Jinotega y Boaco. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Ermis Morales, Representante de los panificadores, expresó que si no llegan a un acuerdo sobre el precio del pan, ellos harán una marcha el próximo miércoles, saliendo del KM. 14 carretera a Masaya hasta el MIFIC y luego a la Presidencia de la República. **(TV. Noticias, Canal 2)**

ELECCIONES MUNICIPALES:

+El candidato a la Alcaldía de Managua por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, dijo que su campaña

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:03

PAG - 11 -

no se basará en atacar lo malo que hizo Herty y lo que puede hacer Nicho Marengo, sino en convencer a la gente que él es el más indicado para llevar a cabo mejoras en Managua. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

+Edén Pastora está invitado a un plantón que se realizará el domingo 13 de Junio a las 9:00 AM, frente a su casa de habitación. El movimiento se denomina “Edén por Nicaragua, otra vez” y asegura que está integrado por la gente honesta. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua